



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Wasserschutzgebiet nördlich der Dr. Ludwig-Kraus-Straße für die Errichtung einer Sportanlage für den FC Grün-Weiß

-Antrag der Stadträte Robert Bechstädt und Dr. Anton Böhm vom 18.05.2016-

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	28.07.2016	Entscheidung

Antrag:

in Ausübung unserer Mandate als Stadträte der Stadt Ingolstadt stellen wir gemeinsam folgenden

Antrag:

1. Die Stadt Ingolstadt prüft die Eignung des Wasserschutzgebietes nördlich der Dr.-Ludwig-Kraus-Straße für die Errichtung einer Sportanlage mit 2 bis 3 Fußballplätzen nebst einer Vereinssportanlage, um dahin den FC Grün-Weiß Ingolstadt einzuweisen.
2. Die Stadt Ingolstadt prüft einen möglichen Kostenvorteil beim Grunderwerb an diesem Standort trotz einer deutlich größeren Grundstücksfläche aufgrund der an diesem Standort deutlich niedrigeren Grundstückskosten gegenüber dem bislang dafür vorgesehenen Industriegelände der Ingolstädter Kommunalbetriebe AöR und der Kosten für dieses Gelände.
3. Außerdem prüft die Stadt Ingolstadt die Eignung des Geländes im Wasserschutzgebiet nördlich der Dr.-Ludwig-Kraus-Straße für die Verlegung des Spielparks Ingolstadt Nord auf dieses Gelände in unmittelbare Nachbarschaft des zu errichtenden Sportgeländes für den FC Grün-Weiß und die dabei entstehenden Synergieeffekte zwischen Sportgelände und Spielepark.

Beschluss:

Stadtrat vom 28.07.2016

Der Antrag wird gegen die Stimmen der SPD-Stadtratsfraktion abgelehnt.

Zum Zeitpunkt der Abstimmung befanden sich Stadtrat Mittermaier und Stadträtin Volkwein nicht im Sitzungssaal.

Ziffer 3 des Antrags wurde von Stadtrat Bechstädt zurückgezogen.